

16/01/2025 Audiencia: 30.000 Sección: negocios son noticia \$917.560 Tirada: 10.000 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$3.766.230
 Difusión:
 10.000

 Vpe portada:
 \$3.766.230
 Ocupación:
 24,36%



Pág: 9



Cada uno de los casinos entrega aportes a la municipalidad y gobierno regional respectivo, además del gobierno central.

Fecha:

Vpe:

Casinos MDS realizaron aporte tributario por más de \$35 mil millones

asinos MDS pagó impuestos por un total de \$35 mil 500 millones por los cuatro casinos ubicados en Talcahuano, Chillán, Osorro y Calama, durante el año 2024.

Dentro de lo pagado, se encuentra el Impuesto Específico al Juego, que determina que los casinos bajo la ley 19.995, deberán tributar el 20% de sus ingresos brutos totales mensualmente, monto que se distribuirá en un 10% para la Municipalidad de la comuna en la que se encuentre el casino a lo que, además, se le sumará para esta Institución, la oferta económica que haga cada ca-

El otro 10% va para el Gobierno Regional correspondiente a la región donde este opera. La ley determina que estos aportes a ambas instituciones se deben invertir para el financiamiento de obras de desarrollo que mejore la calidad de vida de sus habitantes

vida de sus habitantes.

De acuerdo al gerente general de MDS Talcahuano, Julio Trujillo, "para nosotros es muy importante que nuestra actividad económica también tenga un alto impacto en la
comunidad".

"El aporte económico que genera nuestro casino en Talcahuano es un beneficio concreto a la región, esto además de las más de 600 familias que están detrás de nuestro equipo, las empresas relacionadas. Con todo, esperamos seguir siendo el mejor lugar de entretención y un socio estratégico para el desarrollo regional", señaló. El 2024 Casino MDS Talcahuano pagó por concepto de Impuesto al Juego y oferta económica, la suma de \$4 mil 200 millones para la Municipalidad de Talcahuano y \$3 mil 800 millones al Gobierno Regional del Biobio, los que sin duda constituyen un flujo de dinero importante para el desarrollo y bienestar de los habitantes de esta ciudad y de la región.

Además, este casino contribuyó con \$12 mil 700

Además, este casino contribuyó con \$12 mil 700 millones al Gobierno Central, montos relacionados con los impuestos do entrada a casino e IVA

dos con los impuestos de entrada a casino e IVA. Los pagos realizados no sólo suman al desarrollo de las regiones, sino que principalmente mejoran la calidad de vida de los vecinos de Talcahuano, permitiendo a su Municipalidad financiar obras de desarrollo, proyectos de infraestructura, servicios públicos y programas sociales, entre otros.

Así, se evidencia el compromiso de MDS por ser un aporte en el desarrollo social para los vecinos de la comuna, al igual que su responsabilidad de convertirse en un pilar para la comunidad local.

